

## MurciaEconomía.com

ESTADÍSTICA

### Los precios de los alimentos han subido un 4% en la Región en un año

**Son tres décimas más que la subida registrada en el conjunto de España**

Lunes, 15 de julio de 2013 | Redacción

<http://murciaeconomia.com/not/17030/ los precios de los alimentos han subido un 4 en la region en un ano/>

Los precios de los alimentos y bebidas no alcohólicas aumentaron tres décimas su variación anual, que se situó en el 3,7% (un 4% en la Región) debido sobre todo a las patatas y las carnes, según el Índice de Precios de Consumo (IPC) del Instituto Nacional de Estadística. La evolución mensual respecto a mayo fue del 0,6%, como consecuencia de la subida de las frutas frescas, los preparados y las carnes. Por otro lado, el índice de bebidas alcohólicas y tabaco se mantuvo estable en comparación con mayo y repuntó el 4,3% interanual. Por autonomías, los precios de los alimentos y bebidas no alcohólicas subieron por debajo de la media nacional interanual en: Canarias (1%) Ceuta (1,4%), Melilla (0,2%), Navarra (3,3%), La Rioja (3,4%) Andalucía (3,4%) y Asturias (3,4%).

Por el contrario, superaron o igualaron la media: Aragón (4,2%), Baleares (4,1%), Cantabria (5,4%), Castilla y León (4,2%), Castilla-La Mancha (3,9%), Cataluña (3,7%), Comunitat Valenciana (3,7%), Extremadura (4,3%), Galicia (3,9%), Madrid (3,7%), Murcia (4,0%) y País Vasco (4,1%).

En cuanto a la evolución interanual autonómica de los precios de la bebidas alcohólicas y tabaco fue la siguiente: Andalucía ( 4%), Aragón (3,9%), Asturias (4,7%), Baleares (3,9%), Canarias (4,9%), Cantabria (4,3%), Castilla y León (4,4%), Castilla-La Mancha (4,1%), Cataluña (4,5%) y Comunitat Valenciana (4,2%).

En Extremadura, el IPC de bebidas alcohólicas se incrementó el 4,3% interanual; en Galicia, 4,5%; Madrid, 4,1%; Murcia, 3,9%; Navarra, 4,3%; País Vasco, 4,3%; La Rioja, 3,9%; Ceuta, 3,2% y Melilla, 0,2%.